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Il tour dei vertici di Confindustria per ascoltare le voci dei vari territori

Emanuele Tirelli

L'INCONTRO Ascolto dei territori vuol dire prestare attenzione alle esigenze

locali, ma anche fornire uno sguardo esterno capace di valorizzare i pregi e

parlare insieme di visione futura. Per questo motivo ieri mattina Confindustria

Caserta ha ospitato il vicepresidente nazionale di Confindustria per

l'Organizzazione, lo sviluppo e il marketing. Alberto Marenghi ha visitato lo

stabilimento di Marcianise di Coca Cola Hbc Italia e Il Tarì. Nel primo caso,

insieme a Giangiacomo Pierini (presidente di Assobibe e direttore Corporate

Affairs and Sustainability di Coca Cola) e a Monica Rispoli (componente del

consiglio generale dell'associazione e plant manager del sito). Quella al centro

orafo si è svolta invece con il presidente Vincenzo Giannotti.

LA TAPPA «È un'iniziativa di Confindustria nazionale», ha spiegato Beniamino

Schiavone, che ha accolto Marenghi insieme al direttore generale Lorenzo

Chiello e ai vicepresidenti Clelia Crisci, Adolfo Bottazzo, Luigi della Gatta,

Vincenzo Giannotti, Pasquale Lama, Antonio Pezone e Massimiliano Santoli.

«È stata costruita per recuperare un po' il gap di ascolto dei territori

determinato dalle limitazioni dettate dal Covid e dalla frenesia della pandemia. Si tratta di un vero e proprio tour nelle

territoriali per comprendere le istanze delle imprese e far conoscere il tessuto produttivo locale. Ma ci auguriamo

che Marenghi possa tornare ancora per partecipare ad alcune delle nostre iniziative». Il presidente di Confindustria

Caserta lo ha definito come un «confronto bidirezionale perché ha rappresentato uno scambio di visioni e di idee. In

un periodo tutt'altro che semplice, dialogare in questo modo serve a dare un contributo fattivo alla crescita. Chi

viene dall'esterno riesce inoltre a restituire uno sguardo differente e più lucido».

Più volte Schiavone ha sottolineato quanto i risultati del mondo imprenditoriale casertano arrivino nonostante grandi

complessità. E quindi chissà quali obiettivi riuscirebbe a centrare in condizioni migliori. «Le criticità restano, ma fa

anche piacere ricevere dei riconoscimenti di valore come quelli di oggi (ieri, ndr). Marenghi è stato colpito dal Tarì:

soprattutto dalla sua scuola di formazione. È uno dei pochi esempi in Italia di grande lavoro di squadra. Le aziende si

sono consorziate in un luogo fisico e insieme hanno avuto giovamenti in termini di servizi, formazione, e

naturalmente commerciale. Entusiasmo anche per lo stabilimento di Coca Cola, all'avanguardia per la sostenibilità

ambientale e con una grande attenzione ai lavoratori. Al termine dell'incontro è apparso chiaro che, nonostante le

difficoltà del periodo, le aziende vanno avanti e guardano al futuro con prospettive di crescita e sviluppo, grazie a

una comunità fatta di imprenditori e lavoratori: tutti insieme in questa sfida importante per rilanciare l'industria di

Terra di Lavoro».
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LA COMPETITIVITÀ «Un territorio denso di eccellenze ha commentato Marenghi che in questi anni difficili non si è

mai fermato, ma nella difficoltà ha generato valore e occupazione grazie a competenza, passione e creatività dei

suoi imprenditori. Coca Cola e Il Tarì sono due aziende simbolo dell'area industriale, profondamente diverse tra loro.

La visita mi ha permesso di osservare da vicino un quadro articolato e vivace, dove hanno un ruolo chiave le

relazioni tra le persone, così importanti nella crescita del business e delle filiere. Il sito produttivo di Caserta di Coca

Cola è il più grande dell'Italia meridionale, capace di sviluppare una produzione vasta e diversificata, frutto degli oltre

50 milioni di euro investiti negli ultimi 10 anni. Ho apprezzato l'entusiasmo trainante di Rispoli e l'approccio

pragmatico di Pierini. Interessante e densa di spunti anche la visita al centro orafo con Schiavone e una

rappresentanza del consiglio di presidenza di Confindustria Caserta: un punto di riferimento indiscusso nel mondo

orafo nazionale e internazionale, dove ci ha accolti il presidente Giannotti. Realtà uniche, leve della competitività del

Paese, dove si investe nei giovani e nel talento».
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